



## Nuevos sillones dentales para los servicios de salud municipal de Santa Cruz

La Municipalidad de Santa Cruz, a través de su Dirección de Salud, en su constante compromiso con el bienestar de la población, destinó más de 26 millones de pesos para la adquisición de seis nuevos sillones dentales, los cuales están siendo utilizados en el CESFAM Santa Cruz y en las postas de salud rural de Isla de Yáquil y Quina-

hue, en busca de mejorar la atención y fortalecer el acceso a servicios de salud para los vecinos y vecinas de la comuna.

Cabe mencionar que, el Cesfam no había hecho una renovación de este equipamiento hace 16 años, por lo cual era sumamente necesario gestionar una modernización, donde los profesionales pudieran realizar una

amplia gama de procedimientos dentales, como cirugía menor, atención primaria y tratamientos dentales, ofreciendo así, una atención de calidad en cada uno de los servicios prestados.

Estos sillones están equipados con un avanzado sistema de acciona-

miento electromecánico, lo que permite realizar todos los movimientos de forma automática mediante un mando de control, asegurando comodidad tanto para los pacientes como para los profesionales de la salud. Además, cuentan con ocho protecciones de fusibles de corriente inter-

na, y conexiones para desagüe, agua, aire y electricidad.

Para más información sobre la disponibilidad de atención, se invita a la comunidad que es beneficiaria de Fonasa a acercarse a las dependencias de los centros de salud municipal.

